



Planetario Humboldt.



Parque Rómulo Betancourt.

A su vez, en el parque Rómulo Betancourt existen dos áreas destinadas al estudio y observación de mamíferos, reptiles y aves conocidas como Terrarium y Aviarium, respectivamente. En el sureste del parque se halla un lago artificial, en el cual se encuentran numerosos botes de remos y una réplica de la nao Santa María, una de las naves que formó parte de la flotilla del Almirante Cristóbal Colón, durante la expedición que terminó con el descubrimiento de América.

Asimismo, el Parque del Este tiene en su interior el Planetario Humboldt, perteneciente a la Comandancia General de la Marina, donde se divulga información acerca de la ciencia astronómica, mediante exposiciones permanentes, conciertos musicales, conferencias diarias a estudiantes de colegios y liceos, cursos básicos de navegación y astronomía. En el suroeste del parque, detrás del Comando de la Guardia Nacional, se encuentra un vivero didáctico que cuenta con un grupo de guías entrenados, quienes durante los fines de semana les enseñan a los visitantes todo lo relacionado con la identificación, procesos de crecimiento, desarrollo y germinación de distintas especies forestales, frutales y ornamentales allí presentes. Por otro lado, el parque tiene un área destinada a la difusión cultural: la Concha Acústica, ubicada cerca de la entrada principal. Allí se realizan, casi todos los domingos durante la mañana, espectáculos folklóricos, culturales, deportivos y artísticos.

El lugar cuenta con un amplio estacionamiento, caminerías, sanitarios, kioscos, fuentes de soda, cafetería y heladerías, trencitos para el paseo de niños y adultos, enfermería y teléfonos públicos. Además, se pueden llevar a cabo fiestas infantiles en las instalaciones, con previa autorización del Departamento de Administración.



Concha acústica.

Plaza Fancia

Mejor conocida como Plaza Altamira, este hermoso parque ubicado al este de la ciudad, es centro de reunión de niños, jóvenes, y de la familia caraqueña en general durante los fines de semana. Los niños pueden patinar mientras que los adultos pueden sentarse a conversar y disfrutar de un helado. Continuamente se organizan actividades para que la población pueda entretenerse y relajarse. Asimismo, la plaza cuenta con un imponente obelisco, y tiene, al fondo, el Cerro El Ávila que le da el toque final al espectáculo paisajístico del área.



Vista de Plaza Fancia.

Plaza Venezuela

Plaza Venezuela es uno de los lugares más transitados y concurridos de Caracas. Esta hermosa plaza con su imponente fuente, fue creada para darle a la población un lugar donde pasear y reunirse.

Hoy en día, Plaza Venezuela es sede de gran actividad comercial y funciona como distribuidor vial del tráfico que procede de la Autopista Francisco Fajardo.

Esta rodeada de grandes edificios, se encuentra cerca de la zona cultural de la ciudad capital y a pocos metros del gran Jardín Botánico y de la Universidad Central de Venezuela.

A la noche, cuando las luces de la fuente se encienden, los visitantes podrán disfrutar de un maravilloso espectáculo. Durante los fines de semana, es un sitio muy concurrido por los habitantes de la ciudad.



Vista lateral de la fuente de Plaza Venezuela.



Vista aérea de Plaza Venezuela.

En diciembre de 1958, quizás por el violento crecimiento que experimentó la ciudad, se decretó la creación del Parque Nacional El Ávila. Esta es la principal fuente de oxígeno de Caracas además de favorecer el clima de la ciudad, ayudar a la orientación de las personas y ser lugar de esparcimiento. Así se revalorizó la única zona verde homogénea que poseía, poniendo al servicio de la población una zona de expansión al aire libre dentro de la metrópoli.

Parque nacional El Ávila

Ubicado en el ramal del Litoral de la Cordillera de la Costa, en la región centro-norte del país, ocupa 85.192 hectáreas, que van desde los 10° 29' hasta los 10° 27' latitud norte y desde los 66° 13' hasta los 67° 02' longitud sur. Su lindero norte frente al litoral se extiende sobre la cota de 120 metros sobre el nivel del mar y su lindero sur, frente a Caracas, se extiende sobre la cota 1.000 sobre el nivel del mar y va desde la quebrada de Tacagua ubicada en el Distrito Capital hasta la población de Guatire en el Estado Miranda.

Dentro del parque hay tres sistemas de fallas geológicas identificadas: las fallas del Ávila, con dirección este-oeste, con fallas situadas al norte del parque y la otra al sur del mismo, al norte de Caracas; el segundo, con dirección norte-sur; y el tercero, con una dirección nornoroeste-sursureste, es el sistema más reciente, del cual es ejemplo el cauce de la Quebrada Chacaíto. La temperatura en el parque depende de la altura y la vertiente donde se encuentre. La media anual en la cumbre del Cerro de El Ávila es de 13° C y en el Pico Naiguatá es de 10° C, aún cuando estas cifras varían por la contaminación ambiental y la situación climática de los últimos años, habiéndose registrado en el pico Naiguatá temperaturas de hasta 1.5 grados e incluso de 0 grados, sobre todo en sus partes altas la diferencia de temperatura entre el día y la noche es significativa.

Alejandro de Humboldt calificó a El Ávila como una montaña de aspectos maravillosos y que tanto poetas, como pintores, han tenido a esta montaña como fuente de inspiración. Incluso el Reverendo Hermano Ginés de la Fundación La Salle decía que "...Caracas puede sentirse orgullosa de haber sido favorecida con montañas como la de El Ávila. Esa montaña...y otras